

**MILENIO®**

# Llevarán calificadoras al congreso para analizar deuda

## Adeudo Público

Con el motivo de saber el impacto que tendrá el adeudo público que el gobernador Diego Sinhue puede adquirir, Alejandra Gutiérrez llevará ante el congreso 3 calificadoras.

PAULA PÉREZ

León / 15.10.2019 18:09:44

La diputada y presidenta de la Comisión de Hacienda del Congreso, Alejandra Gutiérrez Campos, estará llevando al Congreso del Estado de Guanajuato tres calificadoras con el objetivo de que expongan ante los diputados de todos los partidos el impacto que puede tener la deuda pública que el gobernador del estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo podría adquirir.

Gutiérrez Campos, comentó el lunes pasado presentaron la propuesta de llevar las calificadoras al congreso y todos los integrantes de la comisión votaron a favor.

“El lunes pasado presentamos la propuesta de poder escucharlos y se votó a favor por unanimidad, los integrantes de comisión de todos los partidos la votamos a favor a efecto de que podamos hacerles preguntas, nos puedan dar su opinión sobre el efecto del crédito en la propia calificación para el estado, entonces esa es la razón de invitarlos”.

Comentó que será el próximo lunes 21 de octubre cuando en el marco de la Comisión de Hacienda se presente la primera calificadora que será Fitch, la siguiente semana será Moody's la calificadora que llegue al congreso y la última será Standard y Poor's.

“Las tres calificadoras han venido calificando el desempeño financiero del estado, y también de varios municipios en todo el estado, el país y el mundo, lo que queremos es que con información técnica que ellos tienen, con los elementos y su metodología nos puedan decir cuál es el impacto de este crédito en las finanzas del estado”, comentó la diputada.

<https://www.milenio.com/politica/guanajuato-adeudo-publico-calificadoras>